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Chèr.e.s membres, 

En 2022, la quatrième année de l'association, le nombre de 
membres est de 116 membres, et il y a eu de nombreux 
changements dans le fonctionnement de l'association . 
L'association a subi de nombreux changements structurels en 
2022, notamment la régionalisation en janvier 2022 et la 
délégation de responsabilités aux membres , la poursuite de 
son processus de structuration et l'encouragement des membres 
à s'approprier l'association par la consultation.
Un Discord privé a été créé à des fins de travail . De nombreux 
problèmes organisationnels ont également eu lieu et la fin de 
�O���D�Q�Q�«�H���D���«�W�«���F�R�Q�V�D�F�U�«���¢���O�D���U�H�V�W�U�X�F�W�X�U�D�W�L�R�Q���G�H���O���D�V�V�R�F�L�D�W�L�R�Q���S�R�X�U��
achever une nouvelle structure en 2023.
L'association a entamé un effort de financement pour 
rémunérer le travail organisationnel et entamer un projet de 
�U�H�F�U�X�W�H�P�H�Q�W���G���X�Q���V�D�O�D�U�L�«��pour 2023.
 �(�Q���������������L�O���U�H�V�W�H���¢���Y�R�L�U���F�R�P�P�H�Q�W���D�P�«�O�L�R�U�H�U���O�H���S�R�X�Y�R�L�U���G���L�Q�L�W�L�D�W�L�Y�H��
grâce à la circulation d'informations, la communication et la 
répartition des rôles. La construction �G���X�Q���V�H�Q�W�L�P�H�Q�W��
�G���D�S�S�D�U�W�H�Q�D�Q�F�H���S�R�X�U���P�L�H�X�[���H�Q�J�D�J�H�U��sur un objectif commun 
sera indispensable.

La direction collégiale.


